

# *Realizan feria de nacionalidades en Universidad de La Habana*

---



La Habana, 30 mar (RHC-PL) Estudiantes de la Universidad de La Habana (UH) realizaron su tradicional Feria de Nacionalidades, un evento que fomenta el diálogo y el intercambio cultural entre los alumnos nacionales y extranjeros de esa institución académica.

La plaza Ignacio Agramonte del campus universitario acogió exposiciones de artículos ilustrativos de países como Angola, Argentina, China, Cuba, Vietnam, Laos, Siria, Colombia, Estados Unidos, Surinam y otros, según comentó a Prensa Latina la directora de Relaciones Internacionales de la casa de altos estudios, Magda Arias

La funcionaria explicó que la feria coincide con el desarrollo del XXI Modelo de Naciones Unidas de La Habana (Havmun), un ejercicio anual de los estudiantes universitarios que simula los debates y discusiones de los órganos y organismos que conforman el sistema de la ONU.

El estudiante de Psicología Mario Salvador Gómez, coordinador general de los estudiantes extranjeros de la UH, sostuvo

que experiencias como la de la feria permiten favorecer la unidad entre los pueblos y el conocimiento recíproco de sus culturas.

Además de las exposiciones, donde hubo varias degustaciones gastronómicas de platos típicos, la Feria de Nacionalidades de la UH contó con una gala cultural en la que los asistentes disfrutaron de desfiles de trajes identificativos, canciones representativas de las distintas culturas, y danzas tradicionales.

En su edición de 2016, explicaron los organizadores, está dedicada al aniversario 50 de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes y al cumpleaños 90 del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.



**Radio Habana Cuba**